

Valoriser le patrimoine

Pour respecter notre Histoire

Le patrimoine de notre commune est considérable, mais au fil des années, le conseil municipal n'a pas su l'entretenir, le préserver et le valoriser. Pire, il a même été question de vendre certains bâtiments remarquables, pour s'en «débarrasser».

Nous considérons que ce patrimoine, historique, architectural et paysager, est un atout pour le village et ses environs. A cet égard, le hameau de Rouaine, éternel oublié, ne le sera plus.

Au risque de le voir disparaître, nous devons tout faire pour sauvegarder notre patrimoine.

Enfin, que dire de la mairie ? Elle n'est toujours pas conforme en matière d'accessibilité, et ne correspond décidément pas à l'idée que nous nous faisons d'un service public de proximité, accueillant et adapté aux différentes catégories de publics.

Notre projet

- Restructuration de la mairie et de la trésorerie en prenant en compte la place située devant le bâtiment.
- Travaux de remise en état du bâtiment de Colle Basse pour en faire un lieu d'activité et d'accueil en lien avec un projet de relance de la randonnée et du VTT ; ceci peut se décliner avec plus ou moins d'ambition suivant les moyens disponibles.
- Reprendre le projet de la *maison BRUN* consistant à créer un gîte pour les grimpeurs, dans le style des auberges de jeunesse, dont le financement est aisé.
- Lancer une réflexion sur le devenir de la *Respelido* en imposant un cahier des charges pour le respect de la valeur patrimoniale de l'ensemble.
- Organiser un débat sur le devenir de la maison coloniale de Vérimande, en mettant sur la table toutes les idées et options possibles, et en y intégrant la piscine et l'ensemble du site de Vérimande.
- Lancer une réflexion pour l'embellissement et la mise en valeur du village médiéval, en essayant de stopper sa désertification et en intégrant les questions de propreté et une planification à moyen terme des investissements nécessaires.